
　平成30年７月に入
会しました山美太生
と申します。
　10月の３連休に
北海道に妻子を置い
て、一人長野県松本
市に行ってきました。
　初日は、大学時代
に４年間アルバイトを
していた松本市の郷

土料理の店へ。松本名物の山賊焼きと馬刺
しを松本の地酒「善哉」の原酒で。山賊焼き
は鶏の胸肉を一枚丸ごと揚げた唐揚げなの
ですが、当時はペロリと一枚食べられたもの
も、今では本当に苦しく食べられず、胃が小さ
くなったのを実感しました。〆にいただいた
お味噌汁は、当時は女将さんが作っていた二
年味噌を使っていたのですが、現在は高齢の
ためもう味噌は作っていないとか。第２のお
ふくろの味だったので非常に残念でした。
　翌日は、大学の友人の結婚式に出席しま
した。結婚式といっても普通の結婚式ではな
く、結婚式キャンプという何とも変わった形
式の結婚式。キャンプですので、当然野外で
の開催（宿泊は宿泊施設でしたが）、当日は
台風25号が接近しており、雨こそ降りません
でしたが、強風の中での開催となりました。

ここが私のアナザースカイ信州松本

札幌東支部

山美　太生
T a i k i  Ya m a m i

　誰かが持ってきた大学の入学アルバムを
見ながら、昔はこの子が好きだったとか、あ
いつは公認会計士になったとか、思い出話
に花を咲かせ、楽しい時間を過ごすことがで
きました。
　３日目は大学へ行ってみようということ
で、皆で大学へ。図書館が新しくなっていた
り変わっていたものもありましたが、授業の
間にいつもダラダラと馬鹿話をしていたベン
チや広場はそのままでした。
　大学を卒業して、12年がたちました。転職
をしたり、結婚をしたり、子供ができたりと
皆いろいろな体験があったようですが、変わ
らずに集まれる場所があり、変わらないでい
てくれる友がいることが本当に嬉しく思いま
す。入学当時は「信州ってどこ？何県？」とい
う感じだった長野ですが、今ではすっかり第
二の故郷になりました。某テレビ番組風に
言わせていただきますと、「ここが私のアナ
ザースカイ、信州松本です！」
　写真は、飛行機からみた善光寺平（長野
盆地）です。信州まつもと空港を利用して飛
行機に乗れば、座席が良ければ空から真横
に北アルプスの山 を々見ることができます。
事務所の旅行の行先に迷っている幹事の皆
さま、今年の旅行は信州松本はいかがです
か？
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